

GERMAIN COMTE SA À DELÉMONT

# Nouvelle direction chez GERMAIN COMTE SA

À la tête de GERMAIN COMTE SA depuis 1990, Daniel Comte remet la direction de l'entreprise à son fils Didier Comte. Le personnel a été informé lors de la soirée traditionnelle de fin d'année.

Une page se tourne pour GERMAIN COMTE SA. Didier Comte reprend la direction de l'entreprise et la présidence du Conseil d'administration, Daniel Comte restant au Conseil. Daniel et Didier Comte préparent la succession depuis plusieurs années déjà. La transition a lieu dans l'harmonie. L'entreprise poursuivra sa destinée avec le dynamisme qui la caractérise, sans grand changement, mais avec quelques projets arrivés à maturité.

Lors de la soirée du personnel du 6 décembre, Daniel Comte a tout d'abord remercié les forces vives de l'entreprise, à savoir toutes les personnes qui, jour après jour, œuvrent à la bonne marche des chantiers et de l'administration. Depuis

toujours, l'entreprise a su s'adapter par des moyens techniques importants et l'ouverture à de nouveaux marchés tels que le génie civil, ouvrage d'art, désamiantage, second œuvre. Des objectifs de qualité ont aussi été recherchés dès 2005, avec des certifications dans les domaines de la gestion de la qualité, de l'engagement environnemental et du management santé-sécurité au travail.

Le changement n'aura pas d'incidence sur les relations de GERMAIN COMTE SA avec ses partenaires, fournisseurs et clients. Pour Didier Comte, il s'agit d'assurer la continuité et de poursuivre les activités avec une équipe rodée et efficace. Il insiste sur la première condition de la prospérité d'une entreprise: son personnel. Quelques projets seront lancés en 2020 et des réflexions portent déjà sur les perspectives 2021-2023.

Chaque année en Suisse, près de 15 000 PME changent de pa-



Daniel Comte a remis la direction de l'entreprise à son fils Didier.

tron. Quelque 90 000 emplois sont concernés. Chez GERMAIN COMTE SA, tout a été mis en œuvre pour que l'entre-

prise de bâtiment et de génie civil soit dans un état qui permette la transmission. Le changement ayant lieu dans la

famille, les préparations et discussions ont été facilitées. Réussir une transmission d'entreprise s'avère tout aussi

complexe que de la créer. Pour cette troisième passation familiale de l'entreprise fondée en 1946, les perspectives sont bonnes et les bases sont jetées pour de nouvelles années de succès.

Daniel et Didier Comte remercient leurs partenaires et clients de leur confiance et de leur fidélité. Ils les assurent que tout a été mis en place pour la réussite de la transmission de l'entreprise. Ils sont au service de la population jurassienne et se réjouissent de continuer à travailler à l'amélioration de la qualité de vie et de l'habitat, à l'aménagement du territoire et au développement de la région.

Germain Comte SA  
Route de Moutier 93  
2800 Delémont

Tél. 032 422 15 23  
[www.comteconstruction.ch](http://www.comteconstruction.ch)  
[info@comte.ch](mailto:info@comte.ch)